

LOCAL | Asociaciones

Alfusal participa en el VIII encuentro provincial de cuidadoras

Celebrado en la vecina localidad de Baena

Redacción

Sábado 19 de marzo de 2011 - 14:08



La localidad de Baena acogió recientemente el octavo encuentro de cuidadoras, organizado por la federación provincial de asociaciones de familiares de alzheimer de Córdoba.

A la inauguración oficial del mismo asistió la delegada en Córdoba de la Consejería de Igualdad y Bienestar Social, Silvia Cañero

La organización del acto se llevó a cabo por Alicia Molina, Presidenta de la federación de alzheimer de la provincia de Córdoba. Dicho acto contó con la asistencia de 19 miembros de asociaciones de la provincia, entre ellos destacar a parte de la junta directiva de la asociación de familiares de enfermos de alzheimer y

otras demencias “ALFUSAL”. Mercedes Sillero, Presidenta y M^a del Castillo Marín Arenas, Tesorera, así como socias y colaboradoras de nuestra entidad. El objetivo fundamental de este acto fue reconocer la labor de familiares cuidadoras.

Tras la inauguración se realizó un taller denominado: “una aventura por el laberinto” que hace una introspección hacia nuestro interior en el cual podemos encontrar, sorpresas, recursos propios, alegría, confianza, amistad...Una invitación al conocimiento de sus capacidades y a la superación de tensión y estrés continuado. Después se disfrutó de un almuerzo ente cuidadoras y finalizó con una visita al museo histórico de la localidad.